



宮城県公立学校教員採用試験

人間教育学科3人 合格

2019年度宮城県公立学校教員採用試験(小学校教諭)に、人間学部人間教育学科4年次の佐々木巧さん(宮城県佐沼高)、佐藤ありささん(宮城県小牛田農林高)、菅原楓さん(宮城県多賀城高)が現役合格を果たした。

佐々木さんは「分からぬことはすぐに質問し、疑問を残さないよう心がけた」と試験勉強のコツを話す。教員を目指す。

ア・プリ活用コーチング学ぶ 硬式野球部員

経営・特殊講義



マネジメントの対象がスポーツ分野にも拡大している現在、情報通信技術(ICT)を活用したコーチング方法の習得を目指す経営学部の特殊講義「データコーチング演習」が後期から開講されている。硬式野球部に所属する学生が受講し、コーチング理論や遠隔指導アプリの使い方を学んでいる。10月24日は、遠隔指導アプリ「スマートコーチ」の講義を熱心に聞く学生

ア・プリ活用コーチング学ぶ 硬式野球部員

びたい」と話した。

盛藤城さん(経営3・福島県福島西高)は「自分の知識、技術向上にもつながるので真剣に取り組んでいく」と語った。

石巻専修大学ではソフトバンク株式会社(CSR統括部長)昌人氏(ソフトバンク株式会社)が、アプリの基本性能などを解説した。講義の後半はグループワークが行われ、学生たちはアプリを活用した指導プラン作りに取り組んだ。

本間琉人さん(経営2・山形県山形城北高)は「母校を訪れた際、野球部の後輩を指導する機会があつたが、自信を持つことができなかつた。講義を聞き、コーチングに興味が湧いたので、しっかりと理論を学

びたい」と話した。

福島県福島西高(経営3・

左はSAの奥山さん、右は後藤さん

日本での生活に期待を膨らませる妻さん(左から2人目)と祁さん(同3人目)。

日本での生活に期待を膨らませる妻さん(左から2人目)と祁さん(同3人目)。